

Le groupe d'ingénierie [EXPLEO](#), anciennement ASSYSTEM TECHNOLOGIES, très présent dans le Nord Est avec des agences à Strasbourg/67, Etupes/25, et Belfort/90, a célébré hier le 1er anniversaire du lancement de sa nouvelle marque. En 2019, 4.500 nouveaux collaborateurs ont rejoint les équipes Expleo. Le groupe a également continué à se développer à l'international avec la création de nouvelles filiales en Australie et en Russie. Autre fait marquant : dans le cadre de la modernisation de son site historique de Sochaux/25, le Groupe PSA a confié à Expleo, l'un de ses partenaires historiques, l'assistance à maîtrise d'œuvre du transfert et la modernisation de sa ligne d'assemblage destinée à la fabrication des véhicules de demain. <https://expleogroup.com/fr/1yearbolder/>